



LA LICORNE
Association depuis 1992



L'école maternelle ouvre ses portes

Des effluves de tresses cuites au four à bois communal accueillait les visiteurs dès l'entrée du local de la « Vieille laiterie » samedi 28 octobre 2017. L'école maternelle La Licorne inaugurerait aussi ce jour-là ses nouveaux locaux car la salle de classe qu'elle occupait dans le bâtiment scolaire du village a été attribuée à une nouvelle classe du primaire. Suite à la réorganisation des classes avec le cercle scolaire de Morat, c'est la solution qui a été trouvée dans l'immédiat.

L'école maternelle «La Licorne» est une association privée qui a fêté ses 25 ans cette année. Toute personne peut en devenir membre moyennant le paiement d'une cotisation annuelle. Son comité recherche actuellement de nouveaux membres motivés (pas de cotisation demandée).

La Maternelle peut être fréquentée par tous les enfants durant les deux années qui précèdent leur entrée à l'école enfantine, et selon les critères définis par le Service de l'Enfance et de la Jeunesse. Les enfants de langues non francophones sont les bienvenus.

D'autres informations sont disponibles sur le site internet www.lalicorne.me

C'est Yvonne Pochon qui est l'animatrice de ce lieu où les enfants peuvent « connaître des amis, explorer, dessiner, peindre, rire, goûter, chanter et découvrir diverses surprises ».

Pour contacter La Licorne, envoyer un courriel à

yvonne.pochon@afem.educanet2.ch



**Les petits vendeurs de tresses
Elsa, Benjamin, Marley et la petite Lucie**

P.S. 1809 2017-45

06.11 – 13.11.2017